



GACETA MUNICIPAL JULIO 2024



INICIA SERVICIO MUNICIPAL DE GRÚAS A PARTIR DE ESTA SEMANA.

03 de Julio del 2024

A partir de esta semana, el Ayuntamiento dará inicio al servicio de grúas para el arrastre de vehículos involucrados en accidentes, filtros anti-alcohol, y otras situaciones que requieran el uso de grúas municipales. Así lo anunció el presidente municipal, Dr. Mario Dávila Delgado.

Informó que el convenio con Grúas Salas y Grúas Lozano ha concluido, por lo que ahora el servicio será proporcionado directamente por el municipio, este cambio significará un ahorro para las familias, ya que las nuevas tarifas serán prácticamente un costo de recuperación, en comparación con los precios que cobraran las grúas privadas que prestaron el servicio durante muchos años.

Por otra parte, se informó que los vehículos que ocupen el servicio de grúa serán resguardados en el área de Servicios Primarios, en un punto al que serán asignados elementos de Seguridad Pública y personal de Tesorería, para controlar el ingreso y salida de los vehículos.

En este punto los ciudadanos infraccionados deberán pagar por cada día que su unidad permanezca resguardada, aunque el costo será mínimo para fomentar la rápida recuperación de los vehículos. El pago por el arrastre y el resguardo de los vehículos infraccionados se realizará en la agencia fiscal, una rama de la Tesorería Municipal, que se ubica en las instalaciones de Seguridad Pública.

Fue en el transcurso de esta semana, cuando el presidente municipal, Mario Dávila, convocó a la Secretaría del Ayuntamiento, Transporte y Vialidad, Servicios Primarios, Seguridad Pública, Tesorería y Salud, para planificar la logística y coordinación necesarias para que el servicio de grúas y resguardo funcione de manera efectiva, privilegiando siempre la seguridad de los ciudadanos.







INICIA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE MOCHILAS Y ÚTILES ESCOLARES PARA NIÑOS VULNERABLES.

24 de Julio del 2024

Con el objetivo de apoyar a los niños y niñas que más lo necesitan, la presidencia municipal de Monclova, a través de los departamentos de Educación y Desarrollo Social, ha lanzado una campaña de donación de mochilas y útiles escolares, por lo que se invita a la ciudadanía a contribuir con mochilas o útiles que pueden ser nuevos o usados, siempre y cuando estén en buenas condiciones.

Las donaciones serán recibidas en los departamentos de Educación y Desarrollo Social, de lunes a viernes, de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde y la campaña que se extenderá hasta el 09 de agosto, tiene como propósito principal brindar apoyo a los niños que residen en los sectores más vulnerables de la ciudad.

El presidente municipal, Dr. Mario Dávila Delgado, ha impulsado este tipo de apoyos y campañas desde el inicio de la administración, tras considerar la importancia que estas acciones representan para muchas familias que enfrentan dificultades económicas.

Esta campaña es una oportunidad para que la comunidad de Monclova demuestre su solidaridad y apoyo a nuestros niños; cada donación, por pequeña que sea, puede hacer una gran diferencia en la educación y el bienestar de los pequeños de nuestra ciudad.

Será los departamentos de Educación y Desarrollo Social, los que estarán actuando como centros de acopio, y están listos para recibir las contribuciones de la ciudadanía. Se espera que esta iniciativa tenga una respuesta positiva y que muchas mochilas y útiles escolares lleguen a las manos de quienes más lo necesitan.







AYUNTAMIENTO DE MONCLOVA, EJEMPLO DE PROGRESO Y COMPROMISO.

30 de Julio del 2024

Monclova se destaca como uno de los municipios de Coahuila que más obras ha realizado, y a pesar de que restan cinco meses para que concluya la administración del Dr. Mario Dávila Delgado, las obras continúan.

Lo anterior se pudo constatar ayer cuando se dio inicio a la obra de recarpeteo, pavimentación asfáltica y cordón trapezoidal en la calle San Miguel, de la colonia El Pueblo, entre el bulevar Benito Juárez y la calle Jesús Muñoz, abarcando una longitud de 3,400 metros cuadrados, en beneficio de más de 360 habitantes de la colonia El Pueblo, y corresponde al paquete de obras del Copladem en la que se aplicará una inversión de un millón 797 mil pesos.

Marisol Hernández Moreno, vecina de la colonia San Miguel, agradeció en nombre de los beneficiarios al presidente municipal y a su equipo de trabajo, por la pavimentación de esta importante avenida. "Así como se va a rehabilitar esta vialidad, se ha logrado mejorar muchas más por toda la ciudad, dejando las calles de Monclova muy bonitas", expresó.

Por su parte, el alcalde Mario Dávila, durante su mensaje ante los vecinos, resaltó: "Estamos muy contentos de entregar una obra más" y agregó que su administración se ha caracterizado por realizar numerosas obras, siendo uno de los pocos municipios del estado que sigue trabajando hasta el final de la administración.

Al finalizar el protocolo de arranque y como ya es tradición, se dio el banderazo para el inicio de los trabajos de recarpeteo, que brindaran un mejor entorno y seguridad, para los vecinos y automovilistas.

Este esfuerzo refleja que en Monclova se registran buenos ingresos que se invierten en obras y programas sociales, beneficiando a miles de monclovenses, porque los recursos se traducen en mejoras significativas que se han reflejado en infraestructura y servicios públicos, elevando la calidad de vida de los ciudadanos.